

# En direct du moulin de la Mulotière

Jeudi 1er avril 2010

Notre séjour touche à sa fin et pour cela la météo a été très clémente !!!  
Soleil radieux toute la journée.

Nous avons bien avancé sur notre œuvre collective et fait une grande balade en forêt, nous avons profité du beau temps au maximum.



Ce midi, nous avons eu des frites, trop bien !!!!



En fin d'après midi nous avons commencé les valises et les préparatifs de la boum !!!

Pendant le diner les enfants et la maitresse des CE1 ont soufflé leurs bougies car leur anniversaire tombaient pendant la classe découverte, on leur a chanté une petite chanson !!!! Ils étaient très contents.



Ce soir, c'est soirée « DISCO ».

A demain pour notre retour vers 17h30, nous vous donnerons plus de détails sur notre super séjour à la campagne.

Les Artistes à la campagne.



Eh oui il s'agissait d'un poisson d'avril !!!!  
Aucun malade durant le séjour !!!!